



Instituto de Enseñanza Media
"Forge Manrique"

Palencia

22 Diciembre 1951

L. Dr. Jaime Vicens. Barcelona.

Querido Vicens:

Entre la multitud de cartas y de tarjetas que
a estos días suelen enviar y escriben, por experiencia no
les que hay algunas en las que se pone ~~que en las demás~~ ~~los mis~~
~~mismos~~ ~~palabras~~ con acentos de especial afecto. Pues bien:
ésta que te diré es una de las excepcionales mías. De
todo corazón te deseo una feliz Navidad y que el Señor Nuestro
te sea propicio.

Ahorras una retención intelectual auténticamente
de angustia. Tengo tanto que hacer que no me dejaré

mino a dejar de fumar diariamente horas y horas. Y el resultalo es cada més. Exacerbado por un patologico fan de perfección destruye cuartetas hasta casi la perfección, a un punto de nerviosismo que me hace temblar de ~~dos~~ pánico, rabia. Tu eres el primer que brota mi risa. Aquí nadie me comprende. Y fuiste de aquí, salvo tu, escapable que, rechazando mis estilos, se pusieron las manos de caza.

Nada animal merece tanto de esa desgracia que me trae. Nada animal merece tanto de esa desgracia que me trae. Nada animal merece tanto de esa desgracia que me trae. No tengo problemas familiares ni económicos, y mi Salud es buena, frágil, fuerte, a Dis. Y permanentemente aburrido en casa o me aburro una vida de prestadas, he vivido a la fuerza y me aburro una vida de prestadas, he vivido a la fuerza, en una jaula monstruosa que intenta mi esfuerzo. No sé qué hacer. Mi mujer me ve infierno y sufre ello.

El artículo que preparo para "Estudios Universitarios" es, como de primera calidad. Tengo también una colección documental inédita, la cual es muy grande, y actualmente aguarda la biblioteca. Pero aun teniendo una memoria el capitulo del artículo no lo he fijado sobre el papel. Lo he intentado sin numeros de veces, siempre sin éxito.



Instituto de Enseñanza Media
"Fernando Manrique"

Palencia

De la Historia Social de Brújula me han hecho hablar
Tanto durante mis lecciones, que vivo con nostalgia de los
tiempos en que era capaz de aportar más que al pa-
recer la sencilla enumeración de los conflictos, vida normal
a los asuntos más complejos. Por otra parte me avergüen-
zo de haberse cumplido el plazo aceptado libremente por
mi sin haber cumplido el compromiso alquimista, y no
he podido ni motivo para negar la mediadura.
Solo puedo asegurante, la desvío, una cosa; que no
he holgado ni un solo día; he corrido ~~muchas~~ miles de kilómetros
y. Haz de mi lo que quieras.

No pude dejar de aludir al pensamiento por ti trazado
en la revista entre sobre los estudios históricos en España
durante los primeros lustros. Dejaste de leer la Presente
circular a "Estudios de Historia Moderna" y edra de ver que
lo has, destinado al mundo experimental, este atendido
por tu fértil y paciente patriótismo.

Ternura. Saluda a tu mujer y a tus hijos mayores,
y da un beso a los pequeños. Sabes en la atmósfera fría
que en todos momentos y más en las horas oscuras
tu buen amor me ha alargado

feliz